



dungsschwerpunkt „Rettung aus großer Tiefe“ in Theorie und Praxis weiterbilden.

mit acht Booten als Pilotschulung durchgeführt wurde.

Nach dem Ausbildungsplan des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark war der Ausbildungsschwerpunkt für die Schiffsführer im Jahr 2016 beim richtigen Aufbringen

Im Berichtsjahr 2016 konnte ein Mitglied der Feuerwehr Kapfenberg die Ausbildung und Prüfung zum Taucher 1 erfolgreich ablegen. Ebenfalls waren die drei

Für die Tauchtruppe des Bereiches Bruck an der Mur begann das Jahr 2016 mit dem jährlich zu erbringenden Leistungsnachweis, welcher von allen aktiven Tauchern im Frühjahr abgelegt wurde.

Im Jahr 2016 war es nun endlich soweit, dass das 33-jährige Wasserdienstfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Bruck an der Mur gegen ein neues Fahrzeug ausgetauscht und im Rahmen der Florianimesse im Mai 2016 gesegnet wurde.

Beim 38. Feuerwehr-Landestaucherlager am Grundlsee konnten sich vier aktive Einsatztaucher mit dem Ausbil-



einer Ölsperre in Gewässern, die in Zusammenarbeit mit dem Landesgefahrgrut-Beauftragten am Stausee Zlaten und den Bereichen Liezen und Mürzzuschlag

Lehrtaucher bei der Überprüfung der Leistungen der Einsatztaucher des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark, als Ausbilder am Landestaucherlager am Grundlsee und beim Lehrtaucherseminar des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes in Kroatien gefordert.

Um diese vorhin genannten Tätigkeiten in Zahlen zu fassen: Es wurden 23 Übungen mit 94 Mann in 280 Mannstunden durchgeführt.

Als kleiner Themeneinblick können hier das Orientierungstauchen, Tauchen und Retten in große Tiefen sowie Aufbauen einer Ölsperren genannt werden.

